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Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung der Bramstedter Turnerschaft von 1861 
e.V. am Freitag, den 15.04.2016 im Hotel Tryp by Wyndham Bad Bramstedt 
 
Eröffnung:  20.08 Uhr 
Ende:           21.12 Uhr  
Anwesend: 51 stimmberechtigte Mitglieder 
 
Teilnehmer:  

 
-  Siehe Teilnehmerliste 
 
Tagesordnung:  
 

- Siehe Berichtsheft 
 
 
1 a) Begrüßung: 
 
Der Vorsitzende (Bernd Käselau) eröffnet die Sitzung  um 20.08 Uhr und begrüßt die Teilnehmer. 
 
Besonders begrüßt er , Herrn Behm (FDP), Herrn Clausen (SPD), Herrn Maczeyzik (CDU), Herrn Bürgermeister 
Hans-Jürgen Kütbach sowie Matthias Ahrens als Ehrenmitglied der BT. 
 
Der Vorsitzende teilt mit, dass die Einladung zur Mitgliederversammlung am 16.03.2016 im Nord Express 
und in der Segeberger Zeitung  ordnungsgemäß veröffentlicht wurde. 
 
1 b) Als Protokollführerin wird Sabine Buss vorgeschlagen und anerkannt. 

 
1 c) Genehmigung der Tagesordnung 
 
Die Tagesordnung liegt vor (siehe Berichtsheft). In die Tagesordnung muss unter 1b) der Punkt  
Protokollführung eingefügt werden. 
 
Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 
 
1 d) Gedenken an verstorbene Mitglieder 
 
Detlef Schubert 
Harald Koepsell 
Winfried Konnowski 
Siegfried Mallast 
Jens Gerecke 
Hans-Wilhelm Franzen 
 
1e) Grußworte der Gäste 
 
Hans-Jürgen Kütbach begrüßt die Gäste und Mitglieder. Er überbringt die Grüße der Stadt Bad Bramstedt 
auch im Namen der anwesenden Parteifraktionen, sowie Arnold Helmkes als stellvertretender Bürgermeister. 
  
Die BT blickt auf ihr 155 Jähriges Jubiläum zurück. Hanneliese Neumann ist mit 100 Jahren verstorben. 
Sie war die letzte Oberturnwartin des Vereins. 
 
Er berichtet, dass das Musikfest hervorragend organisiert war. Er erwähnt das tolle Musical des TCR, sowie 
die im Jahr 2016 stattgefundenen Sportcamps. 
 
Er dankt den Sparten für Ihr tolles Engagement in der Flüchtlingshilfe, sowie für Ihre Arbeit in der offenen 
Ganztagsschule. Er kennt die Schwierigkeiten Schule und Verein. 
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Die Entscheidung der Stadt, sich für den Kunstrasenplatz zu engagieren, war richtig. Spätestens im nächsten 
Jahr soll die Laufanlage erneuert werden.  
 
Der Bedarf an Hallenzeiten ist abgedeckt. Die Hausmeisterstunden reichen nicht immer aus. Um eine 
Hallennutzung einzelner Abteilungen in den Ferien zu ermöglichen, haben sich ehrenamtliche Vertreter aus 
den Abteilungen bereit erklärt, nach Einweisung, die Hausmeistervertretung zu übernehmen. 
 
Bürgermeister Kütbach berichtet weiterhin, dass es vorerst keine Hallennutzungsgebühren geben wird. 
 
Er bedankt sich für die geleistete Arbeit und hofft auf erfolgreiche Vorstandswahlen. 
 
Er überreicht eine neue Bramstedt Fahne. 
 
 
1 f) Feststellung der stimmberechtigen Mitglieder: 51 
 
 
2) Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 27.03.2016 
 
Matthias korrigiert Punkt 3 des Protokolls. Er sei „nur“ 25 Jahre Abteilungsleiter der Aikidoabteilung, statt der 
im Protokoll festgehaltenen 33 Jahre. 

 
Das Protokoll wird mit einer Enthaltung angenommen. 
 
3) Ehrungen 
 
3a) Sportliche Erfolge: 
  
Abt. Leichtathletik: 
 
Aaron Köhler (Jg. 2000 M15/MJ U18) 

- 2015: 4. Platz Deutsche Meisterschaften im Block-Mehrkampf Sprint/Sprung (3084 Punkte) 
            3. Platz Deutsche Meisterschaften 80m Hürden in 10,68 sec. 

- 2015: 1. Platz Norddeutsche Meisterschaften 80m Hürden in 10,95 sec 
            2. Platz Norddeutsche Meisterschaften Weitsprung 6,11m 

- 2015: 1. Platz Landesmeisterschaften 80 m Hürden in 10,98 sec 
- 2016: 1. Platz Landesmeisterschaften 60 m (Halle) 8,48 sec 
-             1. Platz Landesmeisterschaften 60 m Hürden (Halle) 7,20 sec.  
- 2015: 1 Platz Landesmeisterschaft (Halle) 60 m Hürden in 8,49 sec. 

 
Kreisrekorde: 100 m in 11,53 sec. 
           80m Hürden in 10,68 sec. 
           Vierkampf mit 2431 Punkten 
           Blockmehrkampf Sprint/Sprung mit 3123 Punkten 

Charleen Wallmann (WJ U20) 
- 2015: 1. Platz Norddeutsche Meisterschaften Speerwurf (Frauen) mit 43,84m 
- 2015: 1. Platz Landesmeisterschaften (Frauen) Speerwurf mit 41,09 
- 2015: 1. Platz Landesmeisterschaften Speerwurf mit 40,343 

Melissa Köhler (Frauen) 
- 2016: 1. Platz Landesmeisterschaften Dreisprung (Halle) mit 10,91m 

Adrian Griffel (M15) 
- 2015: Landesbester im Speerwurf mit 50,60m 

Olaf Ohge (M50) 
- 2015: 3. Platz Deutsche Seniorenmannschaften im Dreisprung mit 10,03m 
- 2015: 1. Platz Landesmeisterschaften Senioren Fünfkampf mit 2320 Punkten 

Kai Neuhaus (M 35) 
- 2015: 6. Platz Deutsche Seniorenmeisterschaften 200m in 25,55 sec 
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- 2015: 3. Platz Norddeutsche Seniorenmeisterschaften 100m in 12,86 sec. 
            2. Platz Norddeutsche Seniorenmeisterschaften 200 m in 25,54 sec 
            1. Platz Norddeutsche Seniorenmeisterschaften 400m in 56,81 sec 
            2. Platz Norddeutsche Seniorenmeisterschaften im Kugelstoßen mit 10,43m 

Günther Hoffmann  
 
         -      55x Sportabzeichen im Erwachsenenbereich 
 
3 b) Ehrungen für ehrenamtliches Engagement und Ehrennadeln 
 
Ehrungen für ehrenamtliches Engagement: 
 
- Stephan Tanneberger 
- Sabine Fellmann 
- Laura Maczeyzik 
- Kurt Nießner 
- Arne Bruse 
- Kerstin Schmidt 
- Annica Ströhnisch 
 
Ehrennadeln für langjährige Mitgliedschaften 
 
Goldene Ehrennadel (50 Jahre): 
 
- Elli Janssen  
 
Silberne Ehrennadel (25 Jahre) : 
 
- Helga Kramm 
- Ralph Prigann 
- Ingrid Schuldt 
- Heike Vaupel 
- Maik Wetzel 
 
 
4) Berichte 2015 
 
4.1. Bericht des geschäftsführenden Vorstands: 
 
Es wird auf das Berichtsheft verwiesen. Ergänzend hierzu fügt Der Vorsitzende folgendes hinzu:  
 
Auch dieses Jahr findet wieder das „Final four“ des HVSH in Bad Bramstedt statt, ausgerichtet durch die 
Handballabteilung der BT. 
Die Fußballabteilung hat im vergangenen Jahr die norddt. Futsalmeisterschaften ausgerichtet. Auch dies 
war ein tolles Event. 
Er dankt allen Helferinnen und Helfern, die dazu beigetragen haben, dass die BT das Jahr 2015 so gut 
abgeschlossen hat. 
 
Es gibt keine Wortmeldungen aus der Versammlung. 
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4.2. Berichte der Abteilung 
 
Keine Wortmeldungen 
 
Der Vorsitzende teilt mit, dass es im nächsten Jahr das Berichtsheft nicht mehr in der gewohnten Form 
geben wird, da die Druckkosten und der Arbeitsaufwand sehr hoch sind und immer mehr Mitglieder 
auf die Mitnahme des Berichtsheftes verzichten. Die Berichte aus den Abteilungen sollen in Kurzform durch 
die Abteilungsleiter direkt vorgetragen werden. Kassenbericht und Tagesordnung werden natürlich in  
ausreichender Anzahl ausgelegt. 
 
4.3. Kassenbericht 
 
Es wird auf das Berichtsheft verwiesen. Laura Maczeyzik erläutert einige Positionen. 
 
Es gibt hierzu keine Wortmeldungen aus der Versammlung. 
 
4.4. Bericht der Kassenprüfer 
 
Der Prüfbericht wird von Annica Ströhnisch vorgetragen. Die Abteilungskassen und die Hauptkasse wurden von 
André Bohnensack und Annika Ströhnisch geprüft. Die Kassen waren ohne Beanstandungen.  
 
Die Kassen werden einheitlich per EDV geführt. Die Kassen waren mit Prüfungsvermerk der Abteilungskassen 
versehen. 
 
Eine Ordnungsgemäße Kassenführung aller Kassen wird bescheinigt. 
 
4.5 Aussprache zu den Berichten  
 
Eine Aussprache wird nicht gewünscht. 
 
5. Entlastung 
 
5.1 Entlastung des Kassenwartes für die Kassenführung 
 
Die Kassenwartin wird für die Kassenführung einstimmig entlastet. 
 
5.2 Entlastung des geschäftsführenden Vorstandes 
 
Der geschäftsführende Vorstand wird einstimmig für seine Tätigkeit entlastet. 
 
6. Wahlen 
 
6.1. Mitglieder des Geschäftsführenden Vorstandes 
 
6.1.1.      1. Vorsitzende/r bis 2018: 
 
 Bernd Käselau wird mit einer Enthaltung gewählt. Er nimmt die Wahl an. 
 
 
6.1.2.     stellvertretende/r Vorsitzender bis 2018 einstimmig 
 
 Andrea Maczeyzik wird einstimmig gewählt. Sie nimmt die Wahl an. 
 
6.1.3       Kassenwartin bis 2018: 
   
 Die Position bleibt unbesetzt 
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6.2. Kassenprüfer/in: 
 
6.2.1      Hauptkassenprüfer/in bis 2018:  
 
 Ralph Prigann wird einstimmig gewählt. Er nimmt die Wahl an. 
 
6.2.2.      Ersatzkassenprüfer/in bis 2018 :  
 
 Kerstin Schmidt wird einstimmig gewählt. Sie nimmt die Wahl an. 
 
 
7. Bekanntgabe der Wahl der Jugendsprecherin: 
 
Diese Position bleibt unbesetzt. 
 
8. Haushaltsvoranschlag 2016:  
 
Es wird auf das Berichtsheft verwiesen. 
 
9. Aussprache und Genehmigung des Haushaltsvoranschlages: 
  
Der Haushaltsvoranschlag wird einstimmig genehmigt. 
 
10. Anträge: 
 
Es liegen keine Anträge vor. 
 
11. Anfragen und Mitteilungen: 
 
Es gibt keine Mitteilungen aus den Abteilungen. 
 
Der Vorsitzende berichtet, dass das Ziel von 2000 Mitgliedern in 2015 nicht erreicht wurde. Diese Zahl 
musste erheblich nach unten korrigiert werden. 
 
Die Bemühungen die BT in Bad Bramstedt weiter präsent zu machen, sollen intensiv fortgesetzt werden. 
 
Ab 01.09.2016 wird Tristan Borchardt seinen Bundesfreiwilligendienst bei der BT beginnen.  
Tristan Borchardt wird kurz vorgestellt. 
 
Der Vorsitzende bedankt sich bei den Anwesenden für Ihr Erscheinen und schließt die Sitzung um 21.12 Uhr.           
 
 
 
 
 
     
Sabine Buss    Bernd Käselau 
Protokollführerin    1. Vorsitzender                                    
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